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«L
a  pandemia  
non può esse-
re  il  tappeto  
sotto  cui  na-

scondere tutto. Sull’ospedale 
e rete d’emergenza la Val Bor-
mida vuole risposte». A riba-
dirlo è il sindaco di Cairo, Pao-
lo Lambertini: «Capisco tut-
to: pandemia, varianti, un’ini-
ziativa  monumentale  come  
l’avvio  delle  vaccinazioni,  
ma  non  è  continuando  ad  
ignorare  le  nostre  richieste  
che il problema magicamen-
te sparirà. E la Val Bormida in 
questo momento, anzi, da un 
anno, ha un problema di ade-
guata copertura sanitaria. Si-
curamente accentuata dallo 
scenario di pandemia. Il diret-
tore di Alisa, Quaglia, e il di-
rettore dell’Asl 2, Prioli, ave-

vano assicurato che entro fi-
ne mese ci sarebbe stato un ul-
teriore confronto nel quale si 
sarebbero fissate date certe 
per la riapertura del Punto di 
primo intervento e per formu-
le di sostegno all’attuale siste-
ma di emergenza. Ma se ne 
sono perse le tracce. Per l’en-
nesima volta. Evidentemen-
te Cairo va bene se si deve 
contare sul senso di responsa-
bilità, e chiudere il Primo soc-
corso, per mettere a disposi-
zione medici e personale sani-
tario a favore di altre struttu-
re qualificate a  reggere  l’e-
mergenza Covid; o per la di-
sponibilità del territorio, gra-
zie anche alla sinergia con al-
tri enti, vedi la scuola di Poli-
zia Penitenziaria, per aprire 
un centro per le dismissioni 
assistite dei malati di Covid. 
Molto meno per confrontarsi 
con pari dignità rispetto ad al-
tre zone». E precisa: «Ripe-
to, capisco tutto. Ma quello 

che risulta palese ad un baci-
no di 40 mila persone, è che 
Cairo è l’unico ospedale sa-
vonese ancor al palo. Non è 
accettabile. O avremo rispo-
ste o, evidentemente, Cairo 
e la Val Bormida dovranno 
radicalmente  cambiare  at-
teggiamento  verso  l’Asl  e  
verso la Regione».

Una presa di posizione net-
ta che si accompagna a quella 
altrettanto decisa dei sinda-
cati che, con un’iniziativa uni-
taria hanno chiesto formal-
mente al presidente della Re-
gione, Giovanni Toti e all’as-
sessore regionale alle Politi-
che Socio Sanitarie Ilaria Ca-
vo, la prosecuzione del tavo-
lo di confronto sulle temati-
che socio sanitarie della Val-
bormida  e  dell'ospedale  di  
Cairo. Pasa, Bosio e Mazziot-
ta, ricordando come si era at-
teso quasi tre mesi dalla ri-
chiesta l’incontro con Toti, av-
venuto il 3 febbraio, e come si 
era concordato che entro la fi-
ne del mese sarebbe seguito 
il secondo confronto con l’a-
nalisi  delle  richieste  prove-
nienti dalla Val Bormida, riba-
discono «l’urgenza di rispo-
ste sull’attuale situazione so-
cio  sanitaria.  Ponendo l’ac-
cento sul ripristino del Primo 
soccorso h24, la seconda au-
tomedica, l’ampliamento dei 
servizi ambulatoriali e di spe-
cialistica, nonché la riapertu-
ra del Day Surgery». —
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Il sindaco Lambertini alza il tono: la pandemia non può servire a giustificare tutto

“Solo l’ospedale di Cairo
è senza Primo soccorso”

E' stata  votata  all'unani-
mità dal consiglio provin-
ciale la mozione promos-
sa  da  Massimo  Niero  e  
dal gruppo «Uniti per la 
Provincia»  per  le  visite  
agli anziani in ospedale e 
nelle Rsa, sul modello del-
la «Stanza degli Abbrac-
ci» inaugurata di recente 
al Trincheri di Albenga.

«L’esempio  del  centro  
per anziani ingauno - spie-
ga il consigliere e sindaco 
di Cisano Massimo Niero - 
dimostra la possibilità di fa-
vorire gli incontri, non solo 
nelle Rsa, ma anche in ospe-
dali  e  altre  tipologie  di  
strutture. Ora un immedia-
to tavolo di confronto con 
Regione,  Alisa,  Asl  e  re-
sponsabili  delle  strutture  
per anziani per avere indi-
rizzi precisi sulle visite, in-
dispensabili a garantire la 
salute fisica e  psicologica 
delle persone. Nel mio in-
tervento - precisa Niero - 
ho colto l'occasione dell'an-
niversario della scomparsa 
del nostro amato presiden-
te della Repubblica, per evi-
denziare che una persona 
come  Sandro  Pertini  
avrebbe sostenuto questa 
proposta, citando una sua 
storica frase: "Io combat-
to la tua idea che è contra-
ria alla mia, ma sono pron-
to a battermi al prezzo del-
la mia vita perché tu la tua 
idea  la  possa  esprimere  
sempre liberamente».

La mozione era stata pro-
posta anche da Barbara Pa-
squali e Elda Olin Verney 
(Italia Viva) in consiglio co-
munale a Savona.G.B. —
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savona: per ig ienizzare gli ambienti sanitari

Asl2, per sanificazione e pulizia
un appalto da 20 milioni di euro

Un appalto di quasi venti mi-
lioni di euro per gli interven-
ti di  pulizia e sanificazione 
degli ospedali  dell'Asl2 che 
riguardano oltre 150 lavora-
tori e diventano importanti 
in questo periodo di pande-
mia causata dal Covid19.

Il bando è stato indetto per 
un lotto che comprende anche 
l'Asl1, ed è stato vinto da una 
riunione temporanea di impre-
se che comprende la Coopser-
vice S.Coop.p.A di Reggio Emi-
lia e la Pulitori & Affini Spa di 
Brescia. I 19,9 milioni di euro 
del  bando  (comprensivi  di  
Iva) sono distribuiti su un pe-
riodo che va dal 2021 al 2025 

per tutti i presidi ospedalieri e 
territoriali della nostra Asl. Le 
nuove imprese dovrebbero es-
sere operative a partire dal me-
se di aprile, con l'arrivo a sca-
denza dei precedenti contratti 
con le altre cooperative o socie-
tà che fino ad ora che si sono oc-
cupate del servizio. 

Sono la stessa Coopservice 
S.Coop.p.A e la Markas di Bol-
zano (che si occupavano d ella 
pulizia degli ospedali del presi-
dio di Ponente, Santa Corona 
e  all'ospedale  di  Albenga),  
Evolve consorzio stabile di Fi-
renze che aveva la competen-
za delle pulizie del presidio di 
Levante, (l'ospedale San Pao-

lo e il San Giuseppe di Cairo), 
la Euro e Promos di Udine che 
si occupava dei presidi territo-
riali dell'Asl e infine la Stea Am-
biente di Cisano che aveva il 
servizio di disinfezione e derat-
tizzazione. Le nuove imprese 
dovrebbero essere operative a 
partire dal mese di aprile.

«Questo è uno degli appalti 
più importanti della sanità -  
spiega Cristiano Ghiglia di Fil-
cams Cgil - sia per i lavoratori 
coiunvolti, oltre 150, sia per 
l'entità della cifra a bando. Sap-
piamo che c'è stata una gara e 
che nuovi soggetti dovrebbero 
subentrare ma non abbiamo 
avuto ancora nessuna comuni-

cazione  ufficiale  da  parte  
dell'Asl. Sappiamo comunque 
che questi sono giorni utili e 
nei quali  potrebbe esserci la  
convocazione di un incontro 
da parte dell'Azienda sanita-
ria. Come Filcams siamo pron-
ti a sederci a un tavolo per af-
frontare i temi dei livelli occu-

pazionali e i regimi orari del 
personale che dovranno esse-
re garantiti e implementati». 
Tutto in un momento in cui sa-
nificazione  e  pulizia  degli  
ospedali, e sicurezza del perso-
nale, è un tema centrali di que-
sta emergenza».E.R. —
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in provincia

Visite in Rsa 
agli anziani 
è passata la
mozione Niero

CORONAVIRUS

Il Punto di primo soccorso di Cairo è ancora chiuso

IL CASO

Massimo Niero

Un mega appalto per sanificare gli ospedali
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